
会 議 録（デイサービスひのき運営推進会議） 
作成日 2021年 9月 30日 

期 日 2021年 9月 28日（火） 時 間  

場 所 デイサービスひのき 

出席者 

(6人) 

利用者・家族 1人 

地域住民代表 3人 

市 町 村 職 員 1人 

その他関係者 1人 

施設スタッフ 1人 

会議要旨 

議 題 

(テーマ) 

① 利用状況と活動報告について 

② 地域包括支援センターよしだからのご意見 

③ 糸魚川市役所からのご意見 

④  皆様からの情報やご意見等、意見交換 

⑤  その他 

⑥  

 
新型コロナウイルス感染拡大防止の為、今回は書面での開催となる。 

 

① 活動報告について４月から９月の行事など、写真と文章にて報告をする。 

利用状況については現在の「利用者数」、「介護度別の人数」、「日常生活自立度」

「認知症自立度」、空き状況について報告する。 

 

② 活動報告で皆様が楽しまれている様子が伺え、職員の方々の工夫・努力が伝わっ

てきます。全体的に認知機能が低下してきた利用者の方が増えてきたように思わ

れるのですが、レクリエーションなどで工夫していることはありますか？ 

 ⇒レクリエーションでは複雑な事は行わず、皆様ができる内容で行っていま

す。それでも難しい方には職員がフォローを行っています。 

 

推進会議は半年に一度で、現在書面での開催となり、情報のやり取りができず実

態がみえないので活動報告以外にもインシデント、事故、利用者の声など一緒に

文書で提供して頂けると事業所の様子、職員の方々のご苦労・喜びが伝わってく

ると思います。 

 ⇒ヒヤリハットが６件、薬袋や荷物の入れ間違いです。利用者様からは、モニ

タリング時に概ね満足の声が聞かれています。マスク着用やアクリル板の設置に

ついては不満があるようですがその都度、説明をしご協力を頂いています。次回

より、上記内容についても文書を準備させて頂きます。 

 

③ 活動報告の写真から、利用者の方が熱心に楽しみながら活動に取り組まれている

様子が感じられました。7月下旬からの新型コロナウイルスの感染拡大により、

利用を控える方など、サービス利用状況に変化はありましたか。 

 ⇒ワクチン接種が終わった頃より、入院される利用者の方が増えたように思い

ます。遠方のご家族に会えずにいる方々もいますが、感染の心配から我慢されて

いる方々が多くいます。 



 

④ 【出席者】 

「コロナ禍の中、事業運営も大変なこととご察し申し上げます。 

活動報告を拝見しましたところ、諸行事について工夫を凝らし活動しており、

利用者も喜んでいることと思います。今後はワクチン接種も進み活動の制約も

緩和されることと思います。引き続き、介護福祉向上に努めて頂きますようよ

ろしくお願い申し上げます。」 

 

【出席者】 

いつもありがとうございます。このコロナ禍でいろいろな活動をされているこ

と、頭が下がります。職員の皆様の頑張りを感じました。利用者の皆様、とて

も楽しそうで生き生きとしています。これからも楽しい行事を取り入れ、笑顔

あふれる場所にしていってほしいと思います。よろしくお願いします。 

 

【出席者】 

いつもありがとうございます。先日は長寿のお祝いカードを頂き、ありがとう

ございました。手作りで見る度に職員の皆様の暖かい思いが伝わり感謝申し上

げます。コロナの影響が長引き、手指の消毒を始め、様々なところでの配慮が

必要な状況は大変なことと拝察いたします。１日も早く安心できる状況になっ

てほしいものです。長くお休みになっている麻雀の復活を本人は心待ちにして

いるようです。 

おやつ作りやゲームなど、様々に工夫して下さり、楽しい時間を過ごすことが

できることはとてもうれしくありがたいことです。本人なりの思いがいろいろ

あって、思い込みが強くご迷惑をおかけしていることも多々あると思いますが、

宜しくお願いいたします。 

 

※次回、2022年 3月を予定。日程調整を行い、ご案内させて頂きます。 

 


